
これより、2015～2016年度地区活動報告を行います。
報告を務めさせて頂きます、地区広報の北村と申します。

皆様、正面のスクリーンをご覧下さい。
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今年度は、過去の諸先輩方が築いてきた伝統や、アクター一人ひとりの初心を大切

にしたいという思いを込め、地区ターゲットを「原点回帰」としました。

今年度の活動はご覧の通りとなっております。

これより、主な行事の報告をさせていただきます。
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まず、9月5日、千歳市にて第43回地区協議会がおこなわれました。
プログラムでは、千歳ローターアクトクラブOBで、現在恵庭ロータリークラブに所属
の西村 英晃（にしむら ひであき） 様。

東京池袋ローターアクトクラブ所属の小美野 義一（おみの よしかず） 様。

２名の講師に、ローターアクトについての講話をしていただきました。
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アクト歴が短い、長い関係なく聴いていてもっと私たちが考えなくてはいけないこと、

実践しなければと思うこと、様々な点から講師の方々のお話はとても勉強になりまし

た。
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次に、10月3日、群馬県で開催された「第16回アジア第１ゾーン代表者会議」に、石
山地区RA委員長、石川地区代表、三浦地区代表ノミニー、の３名で出席しました。
当地区からは「次年度・第17回アジア第１ゾーン代表者会議」について、提案させて
いただきました。
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皆さんからの承認をいただき、次年度のゾーン会議は札幌市で開催する運びとなり

ました。2510地区をはじめ、2500地区の皆さまとも協力し、そして道外各地の皆さまの知恵
をお借りしながら、よりよいゾーン会議となるよう準備を進めてまいりたいと思います。
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次に、11月7～8日の２日間で、「第14回北海道ローターアクト合流会」を札幌市にて
開催しました。

今回は【E.Z.O】をテーマに、道外からの参加者も含め、100名以上の方々にご登録
頂きました。
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1日目のプログラムでは、ヒントから名所となる場所を見つけ出し、札幌の街を散策。
それぞれの名所でもクイズに挑戦しポイントを競いました。

また、そのあとの懇親会では、パンスト相撲を行い、熱い友情も生まれるなど、賑や

かな懇親会となりました。
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2日目のスポーツ合流会では「サバイバルゲーム」を行いました。
少し肌寒い天候でしたが、アクトならではの「団結力」、そして、普段なかなか味わえ

ない高揚感もあり、参加者全員が北海道という土地で親睦を深めました。
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次に1月22日から４日間、海外研修で台湾を訪れました。
あいにく、天候は雨そして雪でしたが、ロータリアン３名、ローターアクト10名が貴重
な体験をしてまいりました。
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台北東海（たいぺうとうかい）ローターアクトクラブをはじめ、台湾各地区の皆さんと、

いろいろな観光施設を周り、クルーズ船に乗って交流会を行いました。

当地区からは北海道のおみやげ、活動報告書などをプレゼントし、台北の皆さんか

らは台北の有名な品々をいただきました。

当地区からは地区紹介や北海道の方言をプレゼンし、北海道の素晴らしさを伝えま

した。
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○×ゲームをはじめ、日本語、中国語、英語を交えて交流したことで、濃密なつなが

りができ、参加者それぞれが英語などで早速メッセージのやりとりをしたりなど、

ローターアクトにいるからこそできる国際交流もできました。また、当地区の参加者

同士の仲も深まり、今年度のサブターゲットである「団結・情熱・行動」…これを体現
することができた研修だったと思います。
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次に、3月18日から21日に全国ローターアクト研修会並びにAPRRC2016が京都市で
行われ、2510地区からは石山RA委員長をはじめ、12名で参加してきました。
全国、海外から総勢1400名が集まり、その人数の多さには圧倒させられました。
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その中で、地区ローターアクト代表エレクトの決意表明もあり、三浦ノミニーが頼もし

い決意表明をしていました。

また、海外のアクターによる活動報告や自国の紹介など、APRRCらしいイベントも味
わうことができました。
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さらには、各バスにわかれて、大阪や京都、奈良、滋賀など関西の各場所を訪れま

した。

この4日間で、様々な海外のアクターや日本のアクターと交流ができ、ローターアクト
について情報交換したりと、貴重な経験となりました。
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次に、5月14日、交通安全PR自転車リレーを２年ぶりに行いました。
地区役員、クラブ員合わせて、9名が参加しました。当日は天気にも恵まれ、小樽駅
前を出発し、交通安全をPRしながら、タスキをつなぎました。
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ゴールの定山渓まで、約80キロの道のりをマウンテンバイクで7時間かけて、定山渓
に無事に到着。1日の行事でしたが、みんなで協力して乗り越えるということが、大切だと改めて感じ
る機会となりました。

また、当日激励に来ていただいた石山委員長、川下副委員長にこの場をお借りして、

改めて御礼申し上げます。
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主な活動の紹介は以上ですが、ここでその他の活動を何点か写真で報告いたしま

す。

地区内の親睦を図る目的で行った行事として、こちらは８月に行われた地区交流

キャンプです。
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3月5日には、登別温泉にて1泊2日の温泉交流会を行いました。
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次に今年度会長幹事会の様子です。今年度はかなり時間をかけて議論を進めてい

きましたが、次年度以降も活発な議論になることを期待したいと思います。
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また、ロータリーの地区大会においてアクトのアピールをさせていただいたり、2500
地区や新潟県、茨城県など他地区の地区大会やイベントに参加させていただきまし

た。次年度も他地区との交流を積極的に行っていただければと思います。
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最後に、今年度ローターアクト委員と地区役員、各クラブ会長・幹事が話し合い、

「地区統一ユニフォーム」を作成いたしました。ロータリアンとローターアクトがさらに

「団結」し、「2510地区」のチームワークを深めるため、アジア第1ゾーン代表者会議
をはじめ、各地区行事で着用したいと思います。この度、補助をしていただきました

ローターアクト委員会に、改めまして御礼申し上げます。
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至らない点も多く、ご迷惑をおかけしたと思いますが、

皆様のご協力のおかげお持ちまして、2015～2016年度の地区運営・行事活動が執
り行えたこと、

改めて感謝申し上げます。

これにて、今年度活動報告を終わります。ありがとうございました。
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